
 

Resultados de las propuestas de priorización recibidas 
 
Para recopilar las iniciativas de priorización, tal y como se comentó en la audiencia 
pública del plan plurianual de inversiones, se dispuso un link que se compartió 
durante la actividad en el espacio dispuesto para ellos en la plataforma utilizada 
(Facebook Live). En la herramienta dispuesta se les pidió a los participantes que 
eligiera un problema que debería tener la mayor prioridad dentro del Plan Plurianual de 

Inversiones. Las respuestas a esta pregunta se distribuyen así:  

 

Asimismo, se le preguntó a la ciudadanía cuáles consideraban que deberían ser las 

fuentes con base en las cuales se debería financiar el plan; a lo cual respondieron:  

 

Teniendo en cuenta la situación generada por la COVID-19, se les preguntó a los 

participantes ¿Cuál sector de la administración que debería fortalecerse 

presupuestalmente una vez se supere la emergencia generada por la COVID-19?, 

cuyas respuestas fueron:  

  

 



 
 

 

 

 

Por último, se dispuso un campo alfanumérico donde la gente amplió su respuesta. A 

continuación se incluyen las cosas que allí se dispusieron: 

 Inclusión De las Personas con Discapacidad 

 El alcalde menciono el día de su posesión la primera infancia primero y lucha 

contra violencia intrafamiliar, ¿cómo quedo entonces el tema de comisarías de 

familia dentro del plan? 

 Crear un fondo del presupuesto para futuros riesgos o calamidades naturales que 

se lleguen a presentar. 

 Es importante generar formalidad en el empleo, generando oportunidades serias 

y de calidad, se disminuye la informalidad en las calles, el transporte informal y la 

inseguridad. Es necesario generar estrategias que permitan sofisticar los 

productos y servicios de Bucaramanga, y no sólo ser generadores de servicios y de 

materia prima, ya que en últimas eso lo consumimos nosotros mismos. 

Recomiendo propuestas para capital semilla o cofinanciación de proyectos para 

aumentar la capacidad de las empresas productivas, sofisticar la cadena de 

producción y con ello generar más empleo. Y de paso con ello promover en las 

compras y contrataciones de proveedores locales por parte de la administración 

Municipal. No podemos generar empleo y mejorar las condiciones si buscamos 

siempre lo barato comprando a externos. Debemos enfocarnos en crear una 

marca Bucaramanga o porque no Santandereana con apoyo de la Gobernación 

que motive y promueva un cambio productivo. 

 Crear conciencia y a su vez charlas educativas y cartillas dedicativas en 

convivencia en las normas de tránsito y seguridad vial inicialmente en los 

colegios del municipio de Bucaramanga con el fin de tratar de minimizar las 

siniestralidad con nuestro jóvenes en su mayoría de edad. 

 


